



Apprendre à gérer une ville en jouant!

publié le 25/11/2014

Après avoir étudié les grandes métropoles et les espaces urbains, vous pouvez désormais tester vos connaissances en gérant une ville grâce au jeu de simulation "[écoville](#)". Il vous faudra développer une ville en respectant les règles du développement durable (gestion des déchets, production d'énergie maîtrisée...).

Bon jeu !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.